

# Chaudes-Aigues

## Information, interrogation et inquiétude



*La réunion a été l'occasion de débattre de l'avenir de Caleden et des activités qui sont liées.*

Ces trois mots commencent chacun par le suffixe « in » : il indique qu'il y a un manque. Celui-ci pourrait se traduire en l'occurrence par une connaissance incomplète de ce qui se passe dans l'environnement, de ce qui va ou devrait se passer, cette ignorance provoquant une moindre sérénité, inquiétude pour l'avenir de chacun et de la société à laquelle il appartient. Ainsi pourrait se résumer la réunion qui s'est tenue le 25 février dans la salle de L'Enclos, provoquée par « Chaudes-Aigues Développement ». Tout ceci

évidemment à cause de Caleden.

La réunion qui a eu lieu avec les partenaires concernés et la conférence de presse qui suivit a été rappelée. Le 25 février, la réunion n'avait pas pour objet de critiquer l'un ou l'autre mais de poser quelques questions, concernant par exemple la copropriété de Caleden et ses obligations légales ou encore la réalité du permis de construire, la possibilité de l'activité de thermoludisme pendant l'exécution de travaux, la nécessité de certains investissements qui pour-

raient aller à l'encontre d'acteurs locaux.

Il est à noter surtout que de nombreuses idées d'améliorations, d'autres investissements, furent suggérées. Le problème d'accessibilité et de déplacement en ville des fauteuils roulants a été indiqué par exemple, ou le stationnement des cars, le renouvellement de panneaux anciens, ou encore la présence d'un représentant de Caleden à l'Office de Tourisme pour informer les visiteurs sur les activités de cure et de thermoludisme.

Enfin, l'animateur de cette réunion, Stéphane Chaudes-Aigues, insista sur le fait que celle-ci avait surtout pour objet d'annoncer la création d'une association dans le but d'être un interlocuteur pour Caleden et tous les responsables, élus et financiers. Se dégageait essentiellement de cette assemblée l'inquiétude pour le devenir tant de Caleden que de la population et le souci de voir Chaudes-Aigues survivre et se développer.